
COMITATO di QUARTIERE
di LEVATA

Prot CQ- 

Levata di Curtatone  10/06/2010

 Oggetto – Assemblea del 10 giugno 2010 -Argomento  Scuola Elementare di Levata - 

Nella assemblea sopra citata il C.d.Q di Levata si unisce ai rappresentanti dei genitori della scuola primaria redigendo  
il presente documento da sottoporre all’attenzione dell’Amministrazione Comunale di Curtatone. 

Consolidato che gli alunni che frequenteranno l’ A.S. 2010-2011 saranno 148 (150),   con l’incremento di  
almeno 11 ragazzi; che le classi  saranno 9 con l’incremento di nr.  2 aule e che, per questo aumento, saranno  
utilizzati i vani oggi riservati al personale Docente e ATA ed alla Biblioteca; nonché la previsione futura di un  
ulteriore incremento ( si registrano ulteriori 51 iscrizioni alla scuola materna della frazione ) e  le proposte,  già  
formulate ad alcuni genitori, volte a portare i propri figli a Mantova oppure a S.Silvestro;

 
coscienti del  dovere di segnalare le necessità, comunque già rappresentate in passato agli organismi deputati a  

conoscere  e  risolvere  queste  problematiche,  ma  anche  di   proporre  soluzioni  si  individuano  tre  momenti  
fondamentali per gli interventi che verranno in seguito descritti. 

TEMPI DI INTERVENTO

1° Tempo  – Interventi da effettuare entro l’inizio dell’anno scolastico 2010-2011.

In ordine alla struttura scolastica si segnala:
a- la quotidiana caduta di “calcinacci” all’interno dell’edificio scolastico;
b- la presenza di una pavimentazione in parte sconnessa;  
c- l’inadeguatezza  dell’impianto  elettrico  che  non  supporta  l’accensione  dei  PC in  dotazione  impedendo  di  

svolgere la dedicata attività scolastica; 
d- il necessario rinnovamento dei servizi igienici;
e-  l’adeguamento mediante riparazione o sostituzione degli infissi esterni.

Per quanto riguarda l’area esterna di pertinenza si ritiene necessario:
a - ripristinare il manto erboso ;
b-  collocare una siepe all’interno, in fregio alla attuale recinzione,  per proteggere gli alunni dalle emissioni dei  
veicoli circolanti sulle confinanti Via Costituzione-Via Levata.

2° Tempo - Interventi da effettuare al più presto, supponendo l’effettiva disponibilità della nuova sede scolastica non  
prima di due-tre anni.

Progettare e realizzare l’adeguamento dell’attuale sede scolastica, magari con l’aggiunta di due/tre locali, volta  
a garantire a tutti gli alunni una collocazione in aule “decenti” con particolare attenzione nel mantenere l’attuale 
“palestrina” per tale destinazione d’uso.

3° Tempo – Ubicazione della nuova sede

In particolare il C.d.Q., come molti genitori e cittadini, conosce il progetto della nuova sede nel comparto “Piano  
Edera” ed  ha in più occasioni espresso la propria contrarietà a tale soluzione.

 I motivi di contrarietà,  già espressi,  e condivisi dai genitori si riferiscono ai seguenti aspetti –

Il  primo: la  sede  di  una  Scuola  primaria,  tenuto  conto  dell’  età  degli  utenti,   dovrebbe   favorire  un  facile  
raggiungimento pedonale, evitando il più possibile l’uso dell’auto che nel progetto previsto diventerebbe, al contrario,  
obbligato per la quasi totalità degli  utenti-
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………Il secondo: Si tratta di un servizio e di una  struttura che da sempre costituiscono  una occasione di incontro e  
di integrazione sociale significativa che può essere valorizzata solo dal suo mantenimento in aree prossime al centro  
del paese, integrata con gli altri servizi e spazi comuni  disponibili.

Il terzo: la scuola in località Edera, come a suo tempo segnalato dal CDQ e dalla Provincia, si presenta ad una 
ridotta distanza dalla strada e tale vicinanza espone la scuola all'inevitabile  inquinamento provocato sia dai  gas  di 
scarico che alla rumorosità provocati dal traffico veicolare in transito.

Pertanto,  nella assemblea del  10 giugno 2010, unendo le proposte dei  genitori  e  del  C.d.Q. ne scaturiscono le  
seguenti INDICAZIONI PER UNA UBICAZIONE ALTERNATIVA

Considerando un’area con i seguenti requisiti:

a-  prossima al centro della frazione,
b-  collocata in area distante dalle frequentate Via Levata e Via Maestri del Lavoro e comunque interne ad esse
c- vicina agli impianti sportivi esistenti,
d-  facilmente  raggiungibile  sia  da  pedoni,  velocipedi  ed  autovetture  nonché  in  prossimità  della  progettata  

ciclabile che attraversa il paese sul canale di bonifica;

emergono le seguenti tre indicazioni in ordine alla futura ubicazione:

La prima  :  mantenimento della Scuola nell’  area attuale con ristrutturazione e ampliamento o anche rifacimento  
completo del fabbricato  esistente. 

La seconda : costruzione di una nuova sede nell’area ex Comac  utilizzando solo la porzione necessaria dell’area 
stessa.

La terza : realizzazione della nuova sede nell’area sportiva prossima alla nuova palestra, valutando che l’area è di  
proprietà comunale nonché già dotata di impianti sportivi e zone utili alle varie attività didattiche.

Le  tre soluzioni sopra indicate di fatto cancellerebbero gli aspetti  di contrarietà espressi  in precedenza che  
richiedono,  evidentemente,  oltre  alla  disponibilità  dell’  Amministrazione  Comunale  per  le  valutazioni  di  sua  
competenza anche una importante azione tesa a  raggiungere opportuni accordi  con gli Enti ed i Privati interessati per  
il pieno soddisfacimento dell’interesse collettivo della frazione stessa.

Per la giusta  soluzione  è richiesto a tutti un impegno chiaro  e deciso al quale il C.dQ., i rappresentanti dei  
genitori  ed i cittadini di Levata assicurano la  più ampia disponibilità e partecipazione, per una soluzione condivisa . 

Si ringrazia per l’attenzione.

       Per il Comitato di Quartiere di Levata
Il Presidente

                     _______________________________
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